

Wo ist die Brosche?

S. V (Spanien)

03.03.2012

Das ist einer der vielfältigen Gunsterweise, die ich vom hl. Josefmaria erhalten habe. Vor einigen Tagen war ich zum Essen eingeladen und hatte mir deshalb eine Brosche an meinem Kleid befestigt. Als ich am Ort der Einladung ankam, stellte ich fest, dass mir die Brosche fehlte. Es war das erste Mal, dass ich sie trug. Da sie meiner Mutter gehört hatte, war mir ihr Verlust sehr schmerzlich. Ich

betete zum hl. Josefmaria und versprach, falls ich sie wieder fände, die Gebetserhörung aufzuschreiben. Als ich zum Parkplatz kam, fand ich die Brosche neben dem Auto auf der Erde.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/wo-ist-die-brosche/>
(06.02.2026)